

○ 1・2年生 フィールドワーク

2月10日(水)、1・2年生が校外へ出てフィールドワークを行いました。この学習は「郷土の歴史を知る」、「郷土を愛する」、「郷土に根ざして未来を創造する」を各学年のテーマとして総合的な学習の時間で取り組んだものです。各クラス4～5人のグループで大原の歴史や文化等についてテーマを決めて調べ学習を行い、その後実際に見て聞いて体験するために校外へ出かけました。大原宿周辺や讃甘周辺(武蔵資料館、生誕地等)のみならず、竹山城址に登った班もありました。見学が中心でしたが、この取組を聞いた地域の方(宮本武蔵顕彰会、文化財保護委員の皆さん)が解説のために出向いてくださった所もありました。生徒は熱心にメモを取りながら聞き、学習がより深まりました。午後は学校に戻り壁新聞にまとめて振り返りを行いました。実際に自分で歩いてみることで新しい発見がたくさんあり、とても有意義な学習となりました。協力してくださった皆様、ありがとうございました。



○ 3年生へ…

卒業の日が近付いてきました。先週は自分たちが使った校舎を綺麗にしようと大掃除やワックスがけをしてくれました。3年間の思いを込めながら、友達と一緒に生活する時間を惜しむかのように楽しそうに活動していました。窓拭きや床ふきなども丁寧に行い、隅々まで綺麗になりました。ありがとうございました。また、今日は中学校最後の給食でした。心のこもった卒業お祝い献立は、味わい深かったのではないのでしょうか。

さて、明日からいよいよ県立一般入試です。自分を信じて、最後まで諦めず頑張ってきてください。皆さんならきっと大丈夫です。家族、友達、先生方、多くの人が皆さんを応援してくれています。そして、13日は卒業式です。旅立ちの日にあふさわしい立派な式にしましょう。



○ 6年生児童 授業体験

2月25日(木)、今年の4月に大原中学校に入学予定の6年生児童(大原小32名、東栗倉小10名)が中学校の授業体験に訪れました。この企画は少しでも中学校の雰囲気慣れて新しいスタートがスムーズにできるようにするためと、児童同士がお互いの交流を深めるために、大原中学校区学びの連携事業の一つとして小中合同で取り組んだものです。最初は緊張の面持ちの児童の皆さんも次第に慣れて中学校の雰囲気を肌で感じてくれたと思います。体験した国語と英語の授業も楽しく、中学校の学習に興味を持ってくれたようでした。

1・2年生の皆さん、新しく後輩になる新1年生の入学を楽しみにしておいてください。

